

Stadt Heidelberg
Dezernat II, Gebäudemanagement

**Ausstattung des Neubaus der
Feuerwache am Baumschulenweg mit
Mobilien
- Vergabe der losen Möblierung**

Beschlussvorlage

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Zustimmung zur Beschlussempfehlung	Handzeichen
Haupt- und Finanzausschuss	23.05.2007	Ö	<input type="radio"/> ja <input type="radio"/> nein <input type="radio"/> ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Haupt- und Finanzausschuss stimmt der Beauftragung der Stuhlfabrik Benneckenstein GmbH aus Benneckenstein mit der Lieferung der losen Möblierung zur Ausstattung der neuen Feuerwache zum Preis von 253.512,36 € zu.

I. Prüfung der Nachhaltigkeit der Maßnahme in Bezug auf die Ziele des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda Heidelberg

Die Ausstattung des Neubaus der Feuerwache am Baumschulenweg mit Mobilien hat keine Auswirkungen auf die Ziele des Stadtentwicklungsplans / der Lokalen Agenda Heidelberg.



II. Begründung:

Mit Beschluss vom 12.10.2006 hat der Gemeinderat 2.370.000 € für die Ausstattung des Neubaus der Feuerwache am Baumschulenweg zur Verfügung gestellt (Drucksache: 0267/2006/BV). In dieser Summe ist auch ein Ansatz für das Mobiliar der Sozialräume, Ruhe-, Schulungs- und Lagerräume sowie der Außenanlagen enthalten.

Die für die Ausstattung benötigten Schrankwände mit Klappbetten, Tische, Stühle, Sessel, Schränke und Regale, wurden im Wege eines Offenen Verfahrens europaweit ausgeschrieben. 29 Firmen, alle aus Deutschland, forderten die Vergabeunterlagen an, neun Firmen beteiligten sich mit der Abgabe von Angeboten am Wettbewerb.

Im Rahmen der Prüfung und Wertung waren zwei Angebote aus formalen Gründen auszuschließen, zwei weitere waren im Angebotsvergleich zu teuer und kamen deshalb nicht in die engere Wahl.

Bei drei der verbliebenen fünf Bieter wurde im Wege einer Bemusterung die Qualität, Funktionalität, die Konstruktion und die Wirtschaftlichkeit der angebotenen Produkte überprüft.

Zur Beauftragung wird danach der Bieter mit der geringsten Angebotssumme, die Stuhlfabrik Benneckenstein GmbH aus Benneckenstein im Harz, vorgeschlagen.

Das Mobiliar der Stuhlfabrik Benneckenstein GmbH entspricht den Vorgaben der Ausschreibung und ist auch vergleichbar mit den Produkten der Mitbewerber. Mit der Summe von 253.512,36 € ist das Angebot deutlich günstiger als das der anderen Bewerber.

Wir bitten daher um Zustimmung zur Beauftragung der Stuhlfabrik Benneckenstein GmbH zur Lieferung und Montage der losen Möblierung für den Neubau der Feuerwache.

gez.

Dr. Eckart Würzner